

Wir sind ein Verein mit rund 40 aktiven Musikantinnen und Musikanten aller Altersstufen, spielen in der 2. Stärkeklasse und suchen per Sommer 2020 oder nach Vereinbarung eine/n neue/n

Dirigentin / Dirigenten

Nebst verschiedenen kirchlichen Anlässen und Platzkonzerten im Frühling sowie dem alljährlichen Verbandsmusikfest vor der Sommerpause, gehören ein Gedächtnisgottesdienst für unsere verstorbenen Mitglieder und das traditionelle Stephanskonzert am 26. Dezember zu unseren festen Terminen.

Gerne widmen wir uns moderner und konzertanter Blasmusikliteratur, möchten aber auch Unterhaltungsmusik, Polka und Marsch nicht zu kurz kommen lassen. Wir proben jeweils am Montag- und Mittwochabend.

Sie sind eine musikalisch gut ausgebildete, motivierte Persönlichkeit. Sie schaffen eine angenehme, aber anspruchsvolle Probenatmosphäre und haben Spass an der Integration unseres Nachwuchses. Vereinssinn und ein gesunder Ehrgeiz runden Ihr Profil ab.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung und stehen Ihnen für ergänzende Auskünfte gerne zur Verfügung. Weitere Informationen zum Verein finden Sie auf unserer Webseite.

Harmoniemusik Schaan

Michael Walser, Präsident

Bahnstrasse 20, FL-9494 Schaan

praesident@hmschaan.li

www.hmschaan.li